

笠間市民特別功労表彰を受賞! 畠岡奈紗さんが



写真提供／(公財)日本ゴルフ協会

これまでの主な戦績

2012年に宍戸ヒルズCCがスタートした中嶋常幸プロ主催の「5年以内日本ツアー優勝」「7~10年以内海外ツアー優勝」を目指に掲げたジュニア育成プログラムに、第1期生として入塾。

年度	大 会 名	成 績
26	日本ジュニアゴルフ選手権競技 15~17歳の部	2 位
27	IMGA世界ジュニアゴルフ選手権	優 勝
	国民体育大会ゴルフ競技	優 勝
28	日本女子アマチュアゴルフ選手権競技	2 位
	IMGA世界ジュニアゴルフ選手権	優 勝
	日本女子オープンゴルフ選手権競技(日本ツアー)	優 勝

女子ゴルフアーナ日本一を争う名誉ある大会で、強豪のプロゴルファーを抑え、アマチュアとして初めて栄冠を勝ち取り、市民に大きな喜びと感動を与え、本市の名声を大いに高めたことが高く評価され受賞となつたものです。

市では、第49回日本女子オープンゴルフ選手権競技において、大会最少記録を大幅に塗り替え優勝した、笠間市出身の畠岡奈紗さん(17)に対し、市第1号となる「笠間市民特別功労表彰」を授与しました。

畠岡奈紗プロフィール(高校3年生)

始めた動機	母の影響
得意クラブ	ドライバー
ドライバー飛距離	約250ヤード
目標とするプロ	なかじまつねゆき 中嶋常幸、みやざとあい 宮里藍
スポーツ歴	小学校では少年野球チー ムに、中学校では陸上部 に所属。

Message

岩間中学校時代の恩師が語る 畠岡さん

結解先生（3年時担任）

学校の生活を大事にする生徒でした。1年生の頃から足が速くて目立つ存在でしたが、負け嫌いな所を出さないでひょうひょうとやつてしまふ。ゴルフのことも自分からアピールするタイプではありませんでしたね。でも、友だちも先生もゴルフがすごいことは何となく分かっていました。また、やることはきちんとやるタイプだったので、勉強もがんばっていました。

仲田先生（1年時担任）

学級委員として、体育祭や合唱コンクールなどすべての点でまとめ役をこなして、周りにも気をつかえる生徒でしたね。中学生の頃は、今よりも線は細かつたですが、運動能力は高かつたですね。去年一緒にゴルフを楽しみましたが、当たり前で、私が一生懸命打っても20から30ヤードも先にボールが飛んでいて、ついていけません。



▲岩間中学校



▲岩間第二小学校



笑顔で夜間練習



スナックゴルフの様子



お母さんとリラックス

「奈紗」という名前は、アメ

リカ航空宇宙局（NASA）にあやかり「前人未到のことを達成する人間に」との願いを込めて命名したとのことで、今回現実のものとなりました。

両親の思い

子どもたちへ
スナックゴルフをやっている岩間第二小学校はじめとする各小学校の皆さん、夢は大きく持つてがんばってください！

市民の皆さんへ

この度は、笠間市特別功労表彰をいただきお礼申し上げます。

また、おかげさまで先日の日本女子オープンゴルフ選手権で優勝することができました！本当にありがとうございました。

ゴルフは、小さなお子さんからご年配の方々まで幅広く楽しめるスポーツだと思いますので、プレーされる方も観戦される方も大いに楽しんでいただければと思います。

市長からのメッセージ

畠岡さんからのメッセージ

第49回日本女子オープンゴルフ選手権競技の優勝おめでとうございます。笠間市民を代表して、史上初・アマチュアでの優勝に対し心からお祝い申し上げます。

この優勝は、笠間市民にとっても名誉なことであり、大変うれしく思っています。

2020年東京オリンピックにおけるゴルフ競技大会への出場を願っています。

プロ転向の記者会見の情報を聞きつけて、会見場に駆けつけてきました。六本木ビル51階の会見場には、報道陣が100名以上詰めかけていて、取材する私の方が緊張していました。

記者会見に臨んだ畠岡さんは、コース上での姿とは違い、はにかみながら答えていて、普通の女子高生でした。



ご両親とともに



座右の銘（初志貫徹）



笠間出身の若手女子ゴルフアーチを紹介します

佐久間綾女プロ(20)

サザンヤードCC所属



自分の持ち味とは

負けず嫌いで最後まで諦めないでやり通すことですね。好きなことをやるときは集中できるときも楽しまれます。

佐久間プロにとつてのゴルフとは

プロになつても、ずっと課題が続き終わりはないと思うので、その課題を一つ一つクリアしていくことで毎年成長していく自分に出会えるゴルフは素晴らしいスポーツだと思います。

来シーズンに向けて

目標は、今季の予選会で好成績を収め、来季のレギュラーツアーの出場権を獲得することです。そのため、オフはトレーニングを積んでレベルアップを目指します。

プロフィール ゴルフ歴／10歳～ 始めた動機／スナッグゴルフ 得意クラブ／パター
ドライバー飛距離／約230ヤード 目標とするプロ／イ・ボミさん



金澤志奈さん(20)

中央学院大学3年生



今後に向けて

現在、プロの道を目指して経験を積んでいます。まずはプロテストに合格することが目標で、将来は、レギュラーツアーに出席して、メジャー大会にも挑戦できたらと考えています。

世界の舞台で活躍できるよう、これからも練習を重ねてがんばっていきたいと思います。

今回、メジャー大会で優勝した畠岡さんや国体ゴルフ団体競技で2連覇を達成した金澤さん、現在プロになつた佐久間さんも小学生時代にはスナッグゴルフに取り組んでいました。

約10数年が経ち、ここに努力が実を結び、大きな花を咲かせました。

※写真は小学生時代の畠岡さん

スナッグゴルフが原点

スナッグゴルフは、初心者にとつてゴルフの基本を学ぶことが気軽にできるスポーツで、多くの子どもたちがプレーしています。

平成15年から平成24までは、日本ゴルフツアーリーグの開催時期と合わせて、宍戸ヒルズカントリークラブでスナッグゴルフ全国大会が開催されたこともあり、笠間市はスナッグゴルフの聖地と言われています。

市でも体力面や精神面での成長のほか、競技を通じて体得できるマナーや相手に対する思いやりの心を育てることで、子どもたちの成長に役立つと考え、積極的にスナッグゴルフを取り入れました。現在は市長杯の大会を開催するなど、ゴルフ人口の拡大も図っています。



口ケットショット

芝目を読む

3年前から注目していました。（市フェイスブック掲載記事から）

平成25年6月【日本女子アマ出場】

6月25日～29日に岡山県で開かれる日本女子アマチュアゴルフ選手権に出場する畠岡奈紗さん（写真左・岩間中3年）と金澤志奈さん（写真右・岩瀬日大3年）が、市長室を訪れました。

畠岡さんは10歳から、金澤さんは8歳からゴルフを始めたとのこと。二人とも、目標はプロゴルファーとキッパリ！今後の活躍が期待されますね。



平成27年7月【ゴルフで世界制覇！畠岡奈紗さんおめでとう】

7月14日～17日アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで開催された「世界ジュニアゴルフ選手権」に、日本代表で出場した畠岡奈紗さん(岩間中～翔洋学園高2年)が、女子15～17歳の部で4日間トータル10アンダーをマーク、2位に4打差をつけて優勝、見事世界制覇を果たしました。

畠岡さんは、小学校時代は野球、中学校に入ってからは陸上短距離の選手で、ゴルフを本格的に始めわずか6年で世界一に輝きました！

平成27年9月【女子大生ゴルファーの将来に期待】

7月に開催されたユニバーシアード競技大会（学生のオリンピック）で銀メダルを獲得するなど、数々のゴルフ大会で好成績を収めた金澤志奈さん（友部二中出身）が、山口市長に9月の和歌山国体出場を報告しました。

8歳からゴルフをはじめた金澤さんは、中央学院大に通う現役女子大生。「学生である今は、前回2位だった日本女子学生ゴルフ選手権のタイトルを次こそ獲得したい」とのこと。次も素敵な志奈ちゃんスマイルが見られるよう、期待しています!!



平成28年7月【速報 畑岡奈紗さんが世界を連覇！】

7月12日～15日に、アメリカのサンディエゴで開催された「IMGA世界ジュニアゴルフ選手権」女子15～17歳の部に、ディフェンディングチャンピオンとして出場した笠間市の畠岡奈紗さんが見事優勝し、2連覇を達成しました!!

畠岡さんは、4月開催トータル2アンダーをマークし、2位に2打差をつけての優勝でした。

平成28年10月【金澤志奈さんが国体2連覇】

10月1日から11日まで、岩手県で開催された希望郷いわて国体ゴルフ競技で、茨城県代表チーム（3人1組）の金澤志奈さん（中央学院大3年：笠間市出身）が、団体戦で2連覇を達成し、表敬訪問に訪れました。

今回優勝できた要因について「チームの最年長として初出場の2人（高校生）と最後まであきらめずにプレーできることと、試合を楽しめたことです。」と熱く語ってくれました。

国体2連覇、本当におめでとうございます。



随时、話題性のある記事を配信していますので、市のフェイスブックをチェックしてみてください。

皆さん！笠間生まれの3人が日本女子ゴルフ界を背負つていく日も近いのかも知れませんよ。どんどん応援しちゃいましょう。

取材している中で感じたのは、みんな素直で明るく、ゴルフがとても好きで前向きだということでした。それにしても、畠岡さんの日本女子オープンゴルフ選手権競技での優勝は圧巻でしたね。それに国体2連覇の金澤さんもすごいし、今年7月にプロテストに合格した佐久間プロもさすがです！人に夢や希望を与えるられるつて素晴らしいですね。なんでもいい。ひとつ

編集後記
今回は、畠岡さんがアマチュアで日本のメジャーリーグを受賞したことから、今活躍されている笠間市出身の若手女子ゴルフアーチ三人にスポットを当てました。

編集後記

特集「夢に向かって」完